



IFSS Dryland World Championship - 2025 - Minoqua, Wisconsin (USA)

Canadian Qualifying Standards: Clarification / Q&As

ENGLISH VERSION

Qualifying Standards for 2025 IFSS World Championships in Wisconsin, USA

There have been many questions regarding the Qualifying Standards for athletes wishing to apply for a spot on Team Canada at the 2025 IFSS World Championships next fall. Below, you will find some helpful info and clarifications based on the questions we have received.

What are the Qualifying Standards?

The qualifying standards for elite and masters athletes differ due to the number of spots available for each classification within Team Canada. More information on each application stream is available below:

ELITE CLASSES

- **Qualifying Standards for Athletes & classes designated as “Elite”:** These criteria are applied ONLY to those under 40 years of age OR applying for DS2, DR4, DR6, or DR8 classes (2+ dog classes are categorised as elite classes and are not broken down by age or gender). The requirements to apply for all elite classes are:
 - **A current IFSS Driver Identification Number (DID)** → DIDs expire on May 31st of each year. Purchase your DID via the CAHDS website [here](#).
 - **Current membership with a certified CAHDS Regional Organization.** A list of current Regional Organizations can be found on our website [here](#).
 - If there is no Regional Organization in your area, you will need to obtain an independent CAHDS membership → you can purchase your Independent membership [here](#).
 - **Results from 4 races within the past TWO years where you have finished in the top 50% of participants overall**
 - A minimum of ONE of your 4 race results will need to be from an event sanctioned by a CAHDS Regional Organization (RO). A list of the current RO sanctioned races can be found on our website under “Regional Circuits” [here](#).
 - **Rig Exemption:** Given the scarcity of rig races across Canada, there is a blanket exemption for rig drivers such that they need to supply 4 race results within the past FOUR years for rig. One of these results must still be from an RO sanctioned race.

- If you have more than 4 race results in the last 2 years you should provide only your 4 BEST results.
- **The Elite Selection Process:** Once registration closes, all applications are reviewed by a CAHDS board member and redacted of identifying information (name, age, region, etc) before being sent to the Selections Committee for blind review. The Selections Committee is made up of experienced mushers who have not applied to attend the championship in question. This Committee is tasked with reviewing the field of applicants for each class and considering the competitiveness level of the field in order to rank each athlete for selections. The Committee will review all criteria requested in the application form, such as placing, number of participants, finish time, average speed overall, as well as an athlete's contributions to the sport in their region and any additional considerations submitted by the applicant. Should 2 athletes have similar qualifications making them eligible for the same Team Canada spot, priority will be given to the athlete residing within a province with a recognized Regional Organization (RO). If someone in a non-RO region is a stronger competitor and meets the qualifying criteria, they will be selected. Typically, CAHDS is allotted 3 spots per class, with the host nation receiving additional spots in advance. CAHDS has also requested additional spots in advance given this Championship is taking place in North America. Should CAHDS be granted additional spots for Team Canada, this information will be shared with Canadian athletes as soon as it is available.

Selections Committee: We are currently seeking volunteers for next year's committee. If you would like to volunteer for a position on the Selections Committee, please contact CAHDS at acsca.cahds@gmail.com.

MASTERS CLASSES

- **Qualifying Standards for Athletes & classes designated as “Masters”:** Per IFSS Rules, there is an unlimited number of spots available for each country to enter **MASTERS** athletes as part of their country's team. Each country may set their own standard for qualification. In Canada, Masters athletes are required to satisfy the following criteria:
 - **A current IFSS Driver Identification Number (DID)** → DIDs expire on May 31st of each year. Purchase your DID via the CAHDS website [here](#).
 - **Current membership with a certified CAHDS Regional Organization.** A list of current Regional Organizations can be found on our website [here](#).
 - If there is no Regional Organization in your area, you will need to obtain an independent CAHDS membership → you can purchase your Independent membership [here](#).
 - Must be able to demonstrate commensurate experience and current participation in harness dog sports within Canada to ensure ability to participate safely in this World Championship event.

How do World Cup Events help my application?

While IFSS World Cup events typically provide a higher level of competition and you can collect IFSS points at these events, you DO NOT need to compete in a World Cup event in order to apply for a spot on Team Canada.

If you collect enough points racing at World Cup events, you might be eligible for pre-selection (see details on the IFSS website: <https://sleddogsport.net/library/> under "Regulations"). Pre-selected athletes do not count towards the total number of Team Canada athletes but are still subject to the CAHDS application process.

History

Qualifying Standards for Team Canada and Canadian National Championships were put in place over 4 years ago. These standards have been used for many national and international events selections since being put in place, with minimal variation. Observing the growth of harness dog sports in Canada and the potential for a World Championship returning to North America, CAHDS determined it was important to create a fair, impartial and transparent process for Canadian athletes. As the number of applications for Team Canada spots continues to grow each year, this has proven to be an extremely relevant and useful tool in the selections process.

Originally, the Qualifying Standards required athletes to provide results from 2 RO sanctioned races, as well as 2 additional races in 2 years. However, when MACQ removed themselves as an RO in Quebec, and as more people across Canada without established RO's or Regional Circuits wanted the opportunity to participate and compete for their country, CAHDS decreased the number of RO sanctioned races requirement to 1 RO sanctioned race. CAHDS has also approved other sanctioned races in non-RO regions such as the Golden Ticket events last fall in order to help supplement opportunities for athletes in non-RO regions. While CAHDS is committed to supporting independent athletes, our priority remains to support the creation and recognition of certified Regional Organizations to service all provinces and territories across Canada. Given the size of our country and our mission to continue the growth of harness dog sports across Canada, adding more regional organizations is paramount to the continued development of harness dog sports in Canada.

VERSION FRANÇAISE

Normes de qualification pour les Championnats du monde IFSS 2025 au Wisconsin, États-Unis

Il y a eu de nombreuses questions concernant les normes de qualification pour les athlètes qui souhaitent postuler pour une place au sein d'Équipe Canada aux Championnats du monde IFSS 2025 l'automne prochain. Vous trouverez ci-dessous des informations utiles et des éclaircissements basés sur les questions que nous avons reçues.

Quelles sont les normes d'admissibilité ?

Les normes de qualification pour les athlètes d'élite et les athlètes maîtres diffèrent en raison du nombre de places disponibles pour chaque classification au sein d'Équipe Canada. De plus amples renseignements pour chaque classe sont disponibles ci-dessous :

CLASSES D'ÉLITE

- **Normes de qualification pour les athlètes et les classes désignées comme « Élite »** : Ces critères sont appliqués UNIQUEMENT aux personnes de moins de 40 ans OU qui applique pour une des classes suivantes : DS2, DR4, DR6 ou DR8 (les classes de chiens 2 + sont classées comme des classes d'élite et ne sont pas ventilées par âge ou sexe). Voici les conditions requises pour se qualifier pour l'une des classes élités :
 - **Avoir un numéro d'identification de conducteur (DID) de l'IFSS à jour**
→ les DID expirent le 31 mai de chaque année. Achetez votre DID via le site Web du CAHDS [ici](#).
 - **Être membre d'une organisation régionale certifiée par l'ACSCA**. Une liste des organisations régionales actuelles se trouve sur notre site Web [ici](#).
 - S'il n'y a pas d'organisation régionale dans votre région, vous devrez obtenir une adhésion en tant que membre indépendant au CAHDS → vous pouvez acheter votre adhésion indépendante [ici](#).
 - **Participer à 4 courses au cours des DEUX dernières années et avoir terminé dans le top 50% des participants dans l'ensemble**
 - Un minimum d'UN de vos 4 résultats de course devra être d'un événement sanctionné par une organisation régionale (RO) de l'ACSCA. Une liste des courses actuelles sanctionnées par un organisation régionale peut être trouvée sur notre site Web sous « Circuits régionaux » [ici](#).
 - **Exemption pour la catégorie « Kart »** : Compte tenu de la rareté des courses de kart à travers le Canada, il existe une exemption générale pour les conducteurs kart. Ces derniers doivent fournir 4 résultats de course au cours des 4 dernières années. L'un de ces

résultats doit provenir d'une course sanctionnée par une organisation régionale.

- Si vous avez plus de 4 résultats de course au cours des 2 dernières années, vous ne devriez fournir que vos 4 meilleurs résultats.

Le processus de sélection pour la classe Élite : Une fois l'inscription fermée, toutes les demandes sont examinées sans informations personnelles (nom, âge ou région n'apparaissent pas) par un membre du conseil d'administration de l'ACSCA avant d'être envoyées au comité de sélection pour examen à l'aveugle. Le comité de sélection est composé de mushers expérimentés qui n'ont pas appliqué pour participer au championnat en question. Ce comité est chargé d'examiner le nombre de candidats pour chaque classe et de prendre en compte le niveau de compétitivité du groupe afin de classer chaque athlète pour les sélections. Le Comité examinera tous les critères demandés dans le formulaire de demande, tels que le classement, le nombre de participants, les temps, la vitesse moyenne dans l'ensemble, ainsi que les contributions de l'athlète au sport dans sa région et toute autre considération soumise par le demandeur. Si 2 athlètes ont des qualifications similaires, ce qui les rend admissibles à la même place au sein d'Équipe Canada, la priorité sera accordée à l'athlète résidant dans une province avec une organisation régionale (OR) reconnue. Si quelqu'un dans une région n'ayant pas d'organisation régionale est un concurrent plus fort et répond aux critères d'admissibilité, il sera sélectionné. En règle générale, l'ACSCA se voit attribuer 3 places par classe, le pays hôte recevant des places supplémentaires à l'avance. L'ACSCA a également demandé des places supplémentaires à l'avance étant donné que ce championnat a lieu en Amérique du Nord. Si l'ACSCA se voit accorder des places supplémentaires pour Équipe Canada, cette information sera partagée avec les athlètes canadiens dès qu'elle sera disponible.

Comité de sélection : Nous sommes actuellement à la recherche de bénévoles pour le comité de l'an prochain. Si vous souhaitez faire du bénévolat pour un poste au sein du comité de sélection, veuillez communiquer avec l'ACSCA à acsca.caahds@gmail.com.

CLASSES DE MAÎTRE

Normes de qualification pour les athlètes et les classes désignées comme « Masters » : Selon les règles IFSS, il y a un nombre illimité de places disponibles pour chaque pays pour inscrire les athlètes **MASTERS** dans le cadre de l'équipe de leur pays. Chaque pays peut établir sa propre norme de qualification. Au Canada, les athlètes maîtres sont tenus de satisfaire aux critères suivants :

- **Avoir un numéro d'identification de conducteur (DID) de l'IFSS à jour** → les DID expirent le 31 mai de chaque année. Achetez votre DID via le site Web du CAHDS [ici](#).
- **Être membre d'une organisation régionale certifiée de l'ACSCA**. Une liste des organisations régionales actuelles se trouve sur notre site Web [ici](#).

- S'il n'y a pas d'organisation régionale dans votre région, vous devrez obtenir une adhésion en tant que membre indépendant à l'ACSCA → vous pouvez acheter votre adhésion indépendante [ici](#).
- Les candidats doivent être en mesure de démontrer qu'ils possèdent une expérience suffisante et qu'ils participent actuellement à des sports canins attelés au Canada, afin de pouvoir participer en toute sécurité au championnat du monde.

Comment les épreuves de coupe du monde aident-elles ma candidature ?

Bien que les épreuves de la Coupe du monde IFSS offrent généralement un niveau de compétition plus élevé et vous donne l'opportunité d'accumuler des points IFSS, vous n'avez PAS besoin de participer à une épreuve de coupe du monde pour postuler pour une place au sein d'Équipe Canada.

Si vous accumulez suffisamment de points en participant à des épreuves de la Coupe du monde, vous pourriez être admissible à la présélection (voir les détails sur le site Web de l'IFSS : <https://sleddogsport.net/library/> sous la rubrique « Règlements »). Les athlètes présélectionnés ne comptent pas dans le nombre total d'athlètes d'Équipe Canada, mais sont tout de même assujettis au processus de demande de l'ACSCA.

Histoire

Les normes de qualification pour Équipe Canada et les championnats nationaux canadiens ont été mises en place il y a plus de quatre ans. Ces normes ont été utilisées pour de nombreuses sélections d'événements nationaux et internationaux depuis leur mise en place, avec un minimum de variations. Observant la croissance des sports de chiens d'attelage au Canada et la possibilité qu'un championnat du monde revienne en Amérique du Nord, l'ACSCA a déterminé qu'il était important de créer un processus juste, impartial et transparent pour les athlètes canadiens. Le nombre de candidatures pour les places au sein d'Équipe Canada ne cessant d'augmenter chaque année, cet outil s'est avéré extrêmement pertinent et utile dans le processus de sélection.

À l'origine, les normes de qualification exigeaient des athlètes qu'ils fournissent les résultats de deux courses sanctionnées par une organisation régionale, ainsi que de deux courses supplémentaires en deux ans. Cependant, lorsque la MACQ s'est retiré en tant qu'OR au Québec et que de plus en plus de personnes à travers le Canada sans OR ou circuits régionaux établis ont voulu avoir l'occasion de participer et de concourir pour leur pays, l'ACSCA a réduit le nombre de courses sanctionnées par une OR à une seule. L'ACSCA a également approuvé d'autres courses sanctionnées dans des régions n'ayant pas d'OR, tel que les événements Golden Ticket l'automne dernier, afin d'aider à compléter les opportunités pour les athlètes dans les régions sans OR. Bien que l'ACSCA s'engage à soutenir les athlètes indépendants, notre priorité reste de soutenir la création et la reconnaissance d'organisations régionales certifiées pour desservir toutes les provinces et tous les territoires du Canada. Étant donné la taille de notre pays

et notre mission de poursuivre la croissance des sports de chiens attelés à travers le Canada, l'ajout d'autres organisations régionales est primordial pour le développement continu des sports de chiens attelés au Canada.